

El sueño de un mundo mejor



En un mundo lleno de maldad y desorden social, con gobiernos que día a día buscan desarrollarse económicamente, gobiernos que hacen el mínimo esfuerzo de traer paz a su nación, siendo esta imposible de conseguir, porque los grandes países desarrollados siempre están en competencia y se disputan por ser los máximos líderes mundiales, existía un hombre que soñaba con algo mejor, soñaba con un mundo limpio, libre de toda la contaminación que hay en nuestro planeta, soñaba con que todos viviéramos en armonía sin envidia, soñaba con tener paz, pero su gran fantasía era pensar que toda esta realidad podría cambiar.

En su mente tenía una perspectiva diferente de cómo sería el mundo. Cuando las personas se enteraron de lo que dicho hombre pensaba empezaron a llamarlo loco, tal vez porque dicho hombre pensaba en algo mejor para este planeta.

Quien sabe y todos ellos tenían razón... aquel hombre en realidad sí estaba loco, por el mismo hecho de que pensaba que podría cambiar un mundo lleno de personas con pensamientos retrógrados y discriminativos hacia las personas que piensan de una manera distinta.

Sí, estaba loco al tratar de resistirse a este gran proceso de avance conocido también como globalización, al querer cambiar a esta sociedad materialista.

Tal vez estaba loco sólo por soñar en mundo mejor...

Autor: Vargas Roldan Saimon York.
Título: El sueño de un mundo mejor.
Categoría: 13-17 años.
Puesto: Mención.

39